

Advanced by Nature

PPWR Konformitätsinformation

Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR)
Stand: August 2026

Die Tante Lotte Design GmbH bestätigt, dass die für unsere Whisperwool-Produkte eingesetzten Verpackungen nach unserem derzeitigen Kenntnisstand die für uns und die betreffenden Verpackungen ab dem 12. August 2026 anwendbaren Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR) erfüllen.

Dies umfasst – soweit für die jeweilige Verpackung und unsere Marktrolle einschlägig – insbesondere:

die Einhaltung der anwendbaren Stoffbeschränkungen,
die erforderlichen Informations-, Registrierungs- und Meldepflichten,
die Anforderungen an Konformitätsbewertung und technische Dokumentation sowie
die entsprechende Nachweisführung zu den eingesetzten Verpackungsmaterialien.

Die Tante Lotte Design GmbH überprüft die eingesetzten Verpackungen und holt die erforderlichen Informationen und Nachweise bei ihren Verpackungs- und Materiallieferanten ein.

Diese Bestätigung bezieht sich ausschließlich auf die zum 12. August 2026 bereits anwendbaren und für uns einschlägigen Anforderungen der PPWR. Anforderungen, die erst zu einem späteren Zeitpunkt verbindlich werden oder deren konkrete Ausgestaltung noch durch Rechtsakte, technische Spezifikationen oder nationale Regelungen festgelegt wird, sind davon nicht umfasst.

Wir verfolgen die weitere Umsetzung der PPWR und werden unsere Verpackungen, Dokumentation und internen Prozesse entsprechend den jeweils anwendbaren Anforderungen fortlaufend anpassen.

Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste (PPWR) As at August 2026, Tante Lotte Design GmbH confirms that, to the best of our current knowledge, the packaging used for our Whisperwool products complies with the requirements of Regulation (EU) 2025/40 (PPWR) applicable to us and the packaging in question from 12 August 2026.

This includes – insofar as relevant to the packaging in question and our market role – in particular:

compliance with the applicable substance restrictions; the necessary information, registration and reporting obligations; the requirements for conformity assessment and technical documentation; and the corresponding documentation regarding the packaging materials used.

Tante Lotte Design GmbH reviews the packaging used and obtains the necessary information and evidence from its packaging and material suppliers. This confirmation relates exclusively to the requirements of the PPWR that are already applicable as at 12 August 2026 and are relevant to us. Requirements that will only become binding at a later date, or whose specific details are yet to be determined by legislative acts, technical specifications or national regulations, are not covered by this.

We are monitoring the ongoing implementation of the PPWR and will continuously adapt our packaging, documentation and internal processes in line with the applicable requirements.

GF Horst Philipp
Tante Lotte Design GmbH
Höttinger Au 44
6020 Innsbruck
Austria
+43/512/283037
info@tantelotte.at
www.whisperwool.at



whisperwool®
Akustiklösungen aus Schafwolle

für ruhigere Räume
for quieter rooms

für bessere Sprachverständlichkeit
for better speech intelligibility

für bessere Luft und angenehme Räume
for better air and pleasant spaces

